Hola, queridos hermanos.

Esperamos que estén bien en todo y que la gracia del Señor les esté cubriendo cada día.

Aquí estamos escribiendo un pequeño reporte de lo que está pasando por estos lugares, para así tenerles al día en lo que Dios está haciendo con nosotros.

## Viaje a Nueva Zelanda:

Para que estén al tanto del proceso de nuestro traslado a NZ les comento como son las cosas.

Por nuestra edad nosotros no entramos en ninguna de las políticas de visa normales, pues estas se aplican hasta los 60 años y nosotros ya estamos pasados de esa edad. La única posibilidad que tenemos en estos momentos es que uno de nuestros hijos se vaya a vivir a NZ y nosotros vayamos como padres de un residente.

A nuestra hija que está en el ministerio con nosotros, Dios también le habló de ir a NZ, así que ella está haciendo los trámites para registrar su título allá y con ello conseguir un trabajo, lo cual le daría la residencia. Después de tres años nosotros podríamos postular a una visa que nos podría dar residencia en el país.

Mientras tanto estaríamos viajando con visa de turista que nos permite estar allá por seis meses cada año. Así que estaríamos compartiendo el tiempo entre NZ y UK (Reino Unido) durante ese período.

En este momento los trámites van bien pero un poco lentos, porque dependemos de otras personas que envíen los documentos correspondientes, y tenemos una persona que se ha atrasado ya por tres meses y hasta ahora no hay forma de que cumpla con esto. Necesitamos oración en este sentido para que los documentos salgan y así podamos cumplir con los requisitos necesarios.

## Misioneros en Europa:

Fuimos a nuestro retiro bianual de misioneros de Europa donde estuvimos dando dos talleres que podría titular "Cómo hacer discípulos en una Europa musulmana". Pensando en nuestro cambio a NZ, hablamos con el liderazgo del DNM de dejar nuestra responsabilidad como referentes, pero la respuesta fue que no podíamos dejar esa posición hasta que estemos definitivamente establecidos en NZ.

## Salud:

Aparte de la situación normal de Dámaris con su cuello y los ojos, hace un tiempo ella tuvo un derrame muy fuerte en su ojo derecho, por lo cual estuvo en reposo absoluto por dos semanas hasta que el derrame se disipó. Luego comenzó con fibrilación auricular (o sea el corazón se está saltando latidos y no es regular), fuimos a emergencia y gracias a Dios todo está controlado por ahora y esperando el turno con el cardiólogo el 3 de noviembre para ver qué está pasando y qué se puede hacer. Por otro lado, mi diabetes se fue a las nubes y ahora estoy con medicación nueva para regularla, lo que me está ayudando.

Normalmente cuando comenzamos algo nuevo para el Señor nos encontramos con todo tipo de obstáculos como estos de nuestra salud. Dios está en control de todo, pero nosotros tenemos que pasar por la tormenta para poder llegar a obtener lo que El en su amor tiene para nosotros.

EL Señor nos ha dado dos palabras que nos alientan en este tiempo y son: Que El abriría nuevamente caminos en el desierto, y, que en la vejez fructificaríamos. Así que nos aferramos a sus promesas que El siempre ha cumplido.

La familia en general está bien cada uno con sus luchas, pero saliendo adelante con la gracia del Señor.

Algo nuevo que estamos haciendo, es que hemos ofrecido clases de inglés a los candidatos a misioneros para ayudarles en su preparación para el campo, hasta ahora tenemos dos estudiantes que están listos para comenzar y otros dos que podrían comenzar en noviembre.

Por favor oren porque necesitamos más estudiantes para que este trabajo pueda ser fructífero.

Bueno, estas son algunas de las cosas que están pasando por aquí, gracias por acompañarnos y ser parte de lo que Dios está haciendo a través nuestro. Somos un equipo, y juntos vamos a lo que el Señor tiene. No podremos ver todo el efecto que tiene que seamos socios en Su obra en este tiempo, pero lo veremos cuando estemos con El en su reino. Él dice que hay recompensa para nuestra obra, esta obra no es en vano.

Un abrazo grande y gracias por estar.

Jorge y Dámaris Sus misioneros

Pd. Aquí casi no se encuentran los membrillos, así que hace unos 4 años atrás plantamos un árbol de membrillos, ya sacamos la segunda cosecha y esta semana hicimos dulce de membrillo.

